
平成 28年度 第２回彦根市廃棄物減量等推進審議会 

 平成 28年 11月 25日（金）に平成 28年度第 2回彦根市廃棄物減量等推進審議会を開催

しました。 

 

●会議の内容 

 1. 議事 

  ①前回の審議会における質問事項について 

  ②平成 27年度一般廃棄物処理基本計画進捗状況評価(案)について 

 2.次回のスケジュールについて 

 3.閉会 

 

 

●委員からの主な意見 

 ◇「スーパー等店舗での古紙・衣類の回収促進」の施策については評価が【△】となっ 

   ているが、回収量が増えているのであれば【○】でも良いのではないか。 

⇒事業者の取組により、古紙等の回収量は増えているが、そこに市の施策が加わっ 

ているわけではない。市の取組ができているわけではないので【△】でよい。 

◇古紙等の集団回収について、回収量は減少傾向にあるが、その取組を実施すること 

自体が、ごみの減量やリサイクルの促進への啓発となっている。事業を継続できるよ 

う努めていただきたい。 

 ◇店舗回収など事業者が独自に、ごみの資源化や減量を進めている。また今後新たに取 

り組もうとする事業者が、取組易いよう、認定制度や表彰制度などの検討を進め 

ていただきたい。 

  

 

 

●今後の予定 

 今回いただいた意見を踏まえて、一般廃棄物処理基本計画進捗状況評価報告書の最終案

を作成し、次回審議会にて内容を審議いただき報告書を完成させる。 
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